



**Continuons à être unies dans la prière pour la paix dans le monde avec cette prière que le Pape François a récitée le jour de la veillée œcuménique, le 27 octobre 2023 !**

*“Maintenant, Mère, prends une fois de plus l'initiative pour nous, en ces temps déchirés par les conflits et dévastés par les armes. « Tourne ton regard miséricordieux vers la famille humaine qui a perdu le chemin de la paix », qui a préféré Caïn à Abel et qui, perdant le sens de la fraternité, ne retrouve pas l'atmosphère de la maison. Intercède pour notre monde en danger et dans la tourmente.*

*Apprends-nous à accueillir et à prendre soin de la vie - de toute vie humaine ! - et à rejeter la folie de la guerre, qui sème la mort et détruit l'avenir.”*

*« Tourne ton regard vers la famille humaine qui a perdu le chemin de la paix »*

Vatican News